

## Worte zum Abschied

In tiefer Trauer haben wir Freunden, Verwandten und Bekannten ganz privat darüber berichtet, dass unser Vater, Grossvater, Lebenspartner, Bruder, Onkel, Cousin, Götti



# Willy Heiniger

23. Juli 1948 bis 5. Juni 2019

in seiner geliebten «Oase der Ruhe» in Portugal unerwartet an einem akuten Herzversagen verstorben ist.

Willy Heinigers Credos lauteten:

- I. Wir haben das Leben geschenkt bekommen und bemühen uns, etwas Gutes daraus entstehen zu lassen.
- II. Wir gehen vorwärts und voran. Wir bleiben nicht stehen, und wir stagnieren nicht. Allen Zweifeln und Zweiflern zum Trotz gehen wir weiter, denn es gibt immer einen Weg.
- III. Wir handeln umsichtig und bedacht, mit Willensstärke und Schaffenskraft – ehrlich und mit Rücksicht auf alle Schwächeren.

Erfolgreich, positiv, lebensbejahend und kämpferisch hat Willy Heiniger Höhen und Tiefen überwunden, Krankheiten und menschliche Enttäuschungen bezwungen und sein Dasein und Leben gemeistert.

Er war stets vorbildlich und gütig gegenüber seiner Familie sowie auch clever und souverän als Chef und Geschäftsinhaber. Während 45 Jahren führte er sein Unternehmen zielorientiert und visionär.

Fürsorglichkeit und Vorsorge waren seine Herzensangelegenheiten. Er ist sich stets selber treu geblieben und hat seine innere Zufriedenheit in Wesen, Haltung und Gestalt nach aussen getragen.

Die Ära eines wunderbaren Menschen ist nun zu Ende. Seine letzte, gewählte Ruhestätte ist die Algarve. Wir hoffen, Willy Heiniger in unseren Leben würdevoll versinnbildlichen zu können.

Wetzikon, August 2019

In Liebe und Dankbarkeit  
Deine Kinder und Enkelkinder, Deine Lebenspartnerin,  
Deine Verwandten, Freunde und Bekannte